



CIRCULAR 04.11.23

Con una gran convocatoria se realizó el 5° Foro de Comercio Minorista Bonaerense



Con casi 300 asistentes de 80 ciudades, el sector de Comercio y Servicios de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBACyS) desarrolló, en la ciudad de Luján, la quinta edición de la jornada que tiene como objetivo brindar herramientas a los pequeños comerciantes de la Provincia.

Encabezaron el encuentro el titular de FEBA, Camilo Alberto Kahale; su par de FEBACyS, Carlos Cappelletti; el presidente del Banco Provincia, Juan Cuattromo; el secretario general de de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), Ricardo Diab; el subsecretario de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones de la Provincia de Buenos Aires, Ariel Aguilar; la subsecretaria de Industria, Pymes y Cooperativas de la provincia de Buenos Aires, Mariela Bembi y el presidente de Garantizar, Gabriel González. Luego de cumplir con compromisos previos, estuvo presente el intendente de Luján, Leonardo Boto.

Además participaron Javier Hermida, presidente del Centro Comercial de Luján y Edith Malaisi, titular de la Asociación de Comerciantes, Industriales y Productores de Luján (ACIP) quienes oficiaron de anfitriones; Rubén Gonzalez Ocantos, Gerente general del Banco Provincia; Pablo Perazzo y Gustavo Sicca, Director Comercial y Síndico de Garantizar, respectivamente; Federico Fonggi, coordinador General de Industria y Comercio de la Municipalidad de Moreno y Guillermo Dell Imagine, subsecretario de Vinculación Tecnológica de la Universidad Nacional de Luján.



El Presidente **Kahale** se mostró muy satisfecho por la excelente convocatoria: *“Quiero felicitar a FEBACyS, un brazo muy importante de la Federación Económica”* e indicó: *“Este Foro no lo vamos a dejar hacer nunca, menos en estos momentos tan difíciles para el comercio minorista, para la industria nacional y para toda la producción que es la nuclea el horizonte de FEBA”*.

“El 6 de noviembre fue el Día del Comercio, estuvimos en Virrey del Pino festejando, y hoy lo celebramos también con un Foro tan importante como este, porque el gremialismo empresario está vivo y siempre vamos a estar al lado de las Pymes y de los comerciantes”, aseveró Kahale.

Por su parte, **Cuattromo** agradeció la convocatoria de FEBA y FEBACyS, al tiempo que subrayó la importancia de la banca pública para toda la actividad productiva: *“Qué pasaría y cómo funcionaría la actividad económica, el comercio, sin un Banco público y sin sus políticas que tienen como objetivo beneficiar al pueblo de la provincia de Buenos Aires. Por eso hoy estamos aquí para resaltar la importancia que tiene la banca pública”*.

A su turno, **Cappelletti**, quien además es presidente de la Federación de Centros Comerciales Abiertos de CAME, agradeció el acompañamiento de las autoridades y de los representantes del sector de todos los puntos de la Provincia. Al mismo tiempo, resaltó la relevancia que tiene el encuentro a nivel provincial: *“Este evento, ya en su quinta edición, sigue marcando tendencia para el comercio. Con este Foro abrimos las puertas al crecimiento empresarial y celebramos además la convergencia de generaciones, esa dualidad que tenemos en todas las cámaras de base, cuyo objetivo es unir la sabiduría con la innovación de las nuevas tecnologías”*.

El intendente **Boto** agradeció la elección de la ciudad para realizar este 5° Foro de Comercio: *“Es importante que hayan elegido Luján porque estamos trabajando para posicionar a la ciudad en este de encuentros. El comercio en Luján es un sector importantísimo, casi un tercio de la actividad económica ciudad”*.

Por su parte, **Aguilar** resaltó la importancia de la Federación Económica: *“Cuando uno viene a FEBA se da cuenta cual es la entidad representativa de todo el comercio de la provincia de Buenos Aires. Puedo ver el trabajo que hace la Federación en cada uno de los Centros Comerciales y realmente si hay un entidad que los representa a ustedes los comerciantes es FEBA, no tengan dudas”*.

Por otro lado, **Diab**, quien asistió en representación del presidente de CAME, Alfredo González, subrayó la importante convocatoria del encuentro: *“Ver esta cantidad de comerciantes, empresarios y autoridades interesados en este tipo de jornadas, en momentos tan difíciles que estamos atravesando, es muy alentador”*.



Paneles de la 5ª. Edición

Motivación: Sergio "Cachito" Vigil, coach ontológico. Entrenador y creador ideológico del ADN de "Las Leonas", el Seleccionado Argentino de hockey femenino.

Casos de Éxito: Eduardo León Acuña, Empresario y emprendedor. Socio gerente en Eléctrica Buenos Aires; Javier Boustani, CEO Kapselmaker.



Inteligencia artificial aplicada al Comercio: Emiliano Marchiori, Founder & CEO de DELENIO; Mariano Sirena, Ceo & Founder de Milbrands.

Herramientas para Comerciantes: Juan Ignacio Balasini, Presidente de Provincia Net; Leonel Piraino, Gerente de Política Comercial Individuos de Banco Provincia.

Además, estaba previsto el panel **"Centros Comerciales Abiertos. La experiencia en Valencia, España"** por Julia Martínez, Lic. en Derecho, máster en Comercio Internacional y Distribución Comercial. Gerente de la Asociación de Comercios del Centro de Valencia desde 2003, el cual compartimos a continuación.



Previo a la jornada, la vicepresidenta de FEBA y titular de FEBA Cultura, Alejandra Mocchioli y el prosecretario Leonardo Tasca organizaron una charla con representantes de la secretaría de Turismo local quienes brindaron un pequeño recorrido al circuito histórico del cual participaron referentes de las Cámara de base. Comenzaron en la plaza Manuel Belgrano, frente a la Basílica, donde se explicó cómo llegó la imagen de la Virgen al lugar y cómo fue la historia de la ciudad desde aquel momento. Además visitaron el Cabildo y el Complejo Museográfico Provincial Enrique Udaondo, donde el grupo fue recibido por la directora Viviana Mayol y el intendente Leonardo Boto.



Además se brindó un reconocimiento a las cámaras que en el último año firmaron convenios para el desarrollo de Centros Comerciales Abierto en sus ciudades: General Viamonte, La Plata, San Antonio de Areco, Ameghino, San Francisco Solano, Berisso, Villa Gesell, Bolívar, Nueve de Julio, Chivilcoy, Lobos, General Arenales, General Villegas e Ituzaingó.

Mirá las fotos del Foro

Buenos Aires, 09 de noviembre de 2023.-



Silvio Zurzolo
SECRETARIO

Carlos Cappelletti
PRESIDENTE FEBACYS

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE

